

La Russie s'intéresse au base-ball cubain



Le père du base-ball en Russie, Mikhail Kornev, s'est dit intéressé pour la présence en Russie, de baseballeurs cubains, au terme d'un match amical entre les Étoiles du Nord et l'équipe de l'ambassade de Cuba à Moscou.

Nous voudrions que des Cubains y compris des étudiants qui viennent en Russie s'incorporent aux équipes de notre série, laquelle s'étend de mai à août- a déclaré Mikhail Kornev qui dirige les étoiles et la sélection nationale.

Mikhail Kornev a appris ce sport dans les années 1980 à New York, lorsque son père travaillait aux Nations Unies.

Ensuite il a organisé une petite ligue grâce à laquelle les Étoiles du Nord de Moscou ont pris part à la Coupe Européenne de 2011.

Cette année-là il a dirigé l'équipe nationale qui a participé à la série de qualification du Championnat Européen. Il a dirigé aussi la sélection russe qui a participé à ce championnat.

Au sujet du match amical gagné 8 points à 7 par l'équipe russe, il l'a qualifié de bon.



Radio Habana Cuba